

Unleashing Coal: New Hopes for Atmanirbhar Bharat

Government of India to launch auction for commercial coal mining on 18th June 2020

Posted On: 11 JUN 2020 6:31PM by PIB Delhi

The Government of India will launch auction of coal mines for commercial mining with the theme “UNLEASHING COAL: NEW HOPES FOR ATMANIRBHAR BHARAT” on June 18, 2020. Hon’ble Prime Minister Shri Narendra Modi will grace the occasion as chief guest in the launching Programme to be virtually held at New Delhi.

“We are launching first-ever commercial coal auctions in country on 18th June. Event will be graced by PM @NarendraModi Ji. It is his vision & guidance to make #AtmaNirbharBharat in coal. I am proud that we are well on our way to achieve it” Union Minister of Coal & Mines Shri Pralhad Joshi tweeted today.

It will be a historic day when Indian coal sector will break free from the shackles of restrictions to charter new growth.

As India has recently embraced Atma Nirbhar Bharat Abhiyan under the visionary and decisive leadership of Prime Minister Shri Narendra Modi, the coal & mining sector has started gearing up to make the country Atma Nirbhar (self-reliant) in coal mining through structural reforms in the coal sector.

The commercial coal mining auctions are completely different from earlier regime of restricted sectors, use and price. Now there are no such restrictions at all. The proposed auctions have terms and conditions which are very liberal allowing new companies to participate in the bidding process, reduced upfront amount, adjustment of upfront amount against royalty, liberal efficiency parameters to encourage flexibility to operationalize the coal mines, transparent bidding process, 100% FDI through automatic route allowed and reasonable financial terms and revenue sharing model based on National Coal Index. The successful bidders also will have flexibility in coal production unlike past and have provision for incentives for early production and coal gasification.

The coal mines auction process will lay strong foundation for energy security in the country by producing additional coal providing large scale employment and huge opportunities for investment in coal sector. These efforts will supplement the 01 billion tonne coal production likely from Coal India in FY 23-24 and meet full requirement of domestic thermal coal.

Выпуск угля: новые надежды на Атманирбхар Бхарат

Правительство Индии начнет аукцион по коммерческой добыче угля 18 июня 2020 года

Опубликовано: 11 июня 2020, 6:31 вечера по РИВ Дели

Правительство Индии начнет аукцион по продаже угольных шахт для коммерческой добычи на тему «ВЫПУСК УГЛЯ: НОВЫЕ НАДЕЖДЫ НА АТМАНИРБХАР БХАРАТ» 18 июня 2020 года. Достопочтенный премьер-министр Нарендра Моди будет в качестве главного гостя в запуске Программы, которая будет проводиться виртуально в Нью-Дели.

«18 июня мы запускаем первые в мире коммерческие аукционы угля. В событии будет участвовать премьер-министром @NarendraModi Ji. Это его видение и руководство, чтобы сделать #AtmaNirbharBharat в угле. Я горжусь тем, что мы добиваемся этого», - сообщил сегодня в Твиттере Министр угольной промышленности и шахт г-н Пралхад Джوشي.

Это будет исторический день, когда индийский угольный сектор освободится от оков ограничений, чтобы застраховать новый рост.

Поскольку Индия недавно приняла Atma Nirbhar Bharat Abhiyan под дальновидным и решительным руководством премьер-министра г-на Нарендры Моды, угледобывающий сектор начал готовиться к тому, чтобы сделать страну Atma Nirbhar (самостоятельной) в добыче угля посредством структурных реформ в регионе.

Коммерческие аукционы по добыче угля полностью отличаются от прежнего режима ограниченных секторов, использования и цены. Сейчас таких ограничений нет вообще. Предложенные аукционы имеют очень либеральные условия, позволяющие новым компаниям участвовать в процессе торгов, уменьшенную сумму авансового платежа, корректировку суммы авансового платежа в зависимости от роялти, либеральные параметры эффективности для обеспечения гибкости при вводе в эксплуатацию угольных шахт, прозрачный процесс торгов, 100% ПИИ через автоматический маршрут позволили и разумные финансовые условия и модель распределения доходов на основе Национального индекса угля. У успешных участников торгов также будет гибкость в добыче угля, в отличие от прошлого, и будут предусмотрены стимулы для ранней добычи и газификации угля.

Аукцион по продаже угольных шахт заложит прочную основу для энергетической безопасности в стране, производя дополнительный уголь, обеспечивая крупную занятость и огромные возможности для инвестиций в угольную отрасль. Эти усилия дополняют добычу угля объемом 1 млрд. тонн, вероятнее всего, в Coal India в 2023-24 финансовых годах, и полностью удовлетворят потребности в энергетическом угле.

Prime Minister Modi to address launching of Auction of 41 Coal Mines for Commercial Mining on 18th June, 2020

Posted On: 17 JUN 2020 7:16PM by PIB Delhi

1. With a view to achieve atmanirbharata in the Coal sector, the Ministry of Coal in association with FICCI is launching the process for auction of 41 coal mines under the provisions of CM (SP) Act and MMDR Act. This auction process marks the beginning of opening of Indian coal sector for commercial mining. It will enable the country achieve self-sufficiency in meeting its energy needs and boost industrial development. The commencement of this auction process of coal mines for sale of coal is part of the series of announcements made by the Government of India under the Atmanirbhar Bharat Abhiyan. The event will take place virtually at 11 AM on 18th June, 2020. The event will be open to all to join virtually through various networks hosted by NIC, NeGD of MEiTY and FICCI.

Launch of the Auction Process

2. Hon'ble Prime Minister will grace the occasion by delivering an address during the launch of the auction process outlining his vision for the country to achieve atmanirbharata in mining sector which is the key source of input for many basic industries like Power, Steel, Aluminium, Sponge Iron etc. Shri PralhadJoshi Hon'ble, Minister for Coal, Mines and Parliamentary Affairs will be present during the occasion.

3. This landmark step is expected to boost private participation which will increase production, induce competition, enhance productivity by facilitating use of latest equipment, technology and services through higher investments, pave way for sustainable mining and creation of avenues for more employment generation in the backward regions of the country. With the launch of commercial mining, India has unlocked the coal sector fully with opportunities for investors related to mining, power and clean coal sectors.

4. Shri Dr Sangeetha Reddy, President, FICCI, Mr Anil Agarwal, Chairman Vedanta Group, and Mr N. Chandrasekharan, Chairman, Tata Sons will also speak during the event.

5. The event will be web telecast live and is expected to be attended by eminent industrialists, businessmen, banking professionals, mining industry entrepreneurs, diplomats, foreign delegations etc.

Key terms of the auction process

6. A two stage electronic auction process is being adopted for allocation of the coal mines. Details about the auction process including the bid documents with the model agreement, detailed timelines of the auction process, coal mines on offer can be accessed at <http://cma.mstcauction.com/auctionhome/coalblock/index.jsp> which is being hosted by MSTC Limited, the auction platform provider.

7. Benefits to the country:

- Upon attainment of Peak Rated Capacity of production of 225 MT, these mines shall contribute about 15% of the country's projected total coal production in 2025-26.

- Employment generation for more than 2.8 lakhs people: Direct employment to approximately 70,000 people and indirect employment to approximately 210,000 people.
- Expected to generate approximately Rs 33,000 crore of capital investment in the country over next 5-7 years.
- These mines will contribute Rs 20,000 crores revenues annually to the state governments
- 100 per cent FDI is likely to bring in international practices, latest technologies and mechanisation in mining operations.
- Self-reliance with substitution of imports by independent thermal power plants and captive power plants resulting in saving of foreign currency.
- Boost to the regulated and non-regulated sector by ensuring sustained coal stocks for industries with greater reliability.
- Moving towards a free market structure with implementation of the National Coal Index.
- Promoting the practice of efficient use of clean energy and reduce the scourge of environmental pollution with incentive to Coal Gasification & Liquefaction.

Премьер-министр Моди рассмотрит вопрос о запуске аукциона 41 угольной шахты для коммерческой добычи 18 июня 2020 года

Опубликовано: 17 июня 2020, 7:16 вечера по РИВ Дели

1. В целях достижения атманирбхараты в угольном секторе министерство угля совместно с FICCI начинает процесс аукциона по продаже 41 угольной шахты в соответствии с положениями Закона о CM (SP) и Закона о MMDR. Этот аукционный процесс знаменует собой начало открытия индийского угольного сектора для коммерческой добычи. Это позволит стране достичь самостоятельности в удовлетворении своих энергетических потребностей и стимулировать промышленное развитие. Начало этого аукциона процесса угольных шахт для продажи угля является частью серии объявлений, сделанных правительством Индии под Атманирбхар Бхарат Абиян. Мероприятие состоится практически в 11 часов утра 18 июня 2020 года. Это мероприятие будет открыто для всех желающих, которые смогут присоединиться практически через различные сети, размещенные NIC, NeGD из MEiTY и FICCI.

Запуск аукциона

2. Достопочтенный премьер-министр воспользуется случаем, выступив с речью во время запуска аукциона, в которой изложит свое видение страны для достижения атманирбхарата в горнодобывающем секторе, который является ключевым источником информации для многих базовых отраслей, таких как энергетика, сталь, алюминий, губчатое железо и т. д. Г-н Пралхад Джоши, министр по углю, шахтам и парламентским делам, будет присутствовать во время мероприятия

3. Ожидается, что этот знаменательный шаг будет способствовать участию частного сектора, что увеличит производство, вызовет конкуренцию, повысит производительность за счет облегчения использования новейшего оборудования, технологий и услуг за счет увеличения инвестиций,

создания условий для устойчивой добычи полезных ископаемых и создания возможностей для увеличения занятости в регионе. С запуском коммерческой добычи Индия полностью открыла угольный сектор, предоставив возможности для инвесторов, связанных с добычей, энергетикой и чистым угольным сектором.

4. Д-р Сангита Редди, президент FICCI, г-н Анил Агарвал, председатель Vedanta Group и г-н Н. Чандрасекхаран, председатель совета директоров Tata Sons также выступят на мероприятии.

5. Мероприятие будет транслироваться в прямом эфире в сети, и ожидается, что в нем примут участие видные промышленники, бизнесмены, банковские специалисты, предприниматели горнодобывающей промышленности, дипломаты, иностранные делегации и т. д.

Основные условия аукциона

6. Для размещения угольных шахт внедряется двухэтапный электронный аукцион. Подробную информацию о процессе аукциона, включая тендерные документы с типовым соглашением, подробные сроки проведения аукциона, угольные шахты в продаже, можно найти по адресу <http://cma.mstcauction.com/auctionhome/coalblock/index.jsp>, который размещается от MSTC Limited, провайдера аукционной платформы.

7. Преимущества для страны:

- После достижения пиковой номинальной мощности производства 225 тонн эти шахты должны составить около 15% от прогнозируемой общей добычи угля в стране в 2025-26 годах.
- Создание рабочих мест для более чем 2,8 тысяч человек: прямая занятость примерно для 70 000 человек и косвенная занятость для примерно 210 000 человек.
- Ожидается, что в ближайшие 5-7 лет в стране будет произведено около 33 000 крор капиталовложений.
- Эти шахты будут приносить правительствам штатов 20 000 крор ежегодных доходов
- 100% ПИИ могут принести международную практику, новейшие технологии и механизацию горных работ.
- Самостоятельность с замещением импорта независимыми тепловыми электростанциями и внутренними электростанциями, что приводит к экономии иностранной валюты.
- Ускорение в регулируемом и нерегулируемом секторе путем обеспечения устойчивых запасов угля для отраслей с большей надежностью.
- Переход к структуре свободного рынка с внедрением Национального индекса угля.
- Содействие практике эффективного использования экологически чистой энергии и уменьшения опасности загрязнения окружающей среды, стимулируя газификацию и сжижение угля.
